



## 創立 70 周年★おめでとう 城岳っ子まつり

～イベントいっぱい、大盛況でした。( \*´`\*)～

6 月 30 日は、城岳小学校の創立記念日。今年は創立 70 周年を記念して、創立記念日当日の 6 月 30 日 (日) に、PTA 主催の「城岳っ子まつり」が盛大に行われました。

午前 10 時から体育館では舞台発表があり、6 年生児童による校歌斉唱、二部合唱「全部忘れない」で幕開けしました。その後、城岳小の子ども達による、ピアノ演奏、ダンス、琉球舞踊、空手、エイサーなどが披露され、大いに盛り上がりました。舞台発表後の体育館では、ネイル、特殊メイク、デザイン体験、女子バスケット部のフリースローゲーム、ボーイスカートの竹とんぼ製作、また、若狭児童館からエアートランポリンもお借りしてきました。体育館外では、フリーマーケットや野球部、サッカー部、男子バスケット部の各部活動、ガールスカウト等が、ステーキ丼やフランクフルト、くじ引き、スイーツ等の販売で出店し、各ブース前には多くの人が並び、那覇祭りを彷彿させるような大盛況でした。

また、那覇警察署の防犯教室や市民防災室の防災教室があり、イベントいっぱい、盛大に 70 歳のお誕生日を祝う、お祭りになりました。

創立を祝うため、城岳っ子に楽しんでもらうためと、PTA の方々にはテント設営から当日の運営、片付けまでと、大変お世話になりました。



6 年生合唱



各ブース販売



フードトラック



エアートランポリン



防犯教室



防災教室

## Challenge (挑戦) する、6 年・委員会活動

今年度のはじめ、委員会活動結成式で 6 年生にお話ししたことが、「3つの C」。「Change (変わる、変える)」「Chance (チャンス)」「Challenge (挑戦)」の 3 つです。その中でも、これまでの委員会活動を真似るのではなく、城岳小学校をよりよくしていくために、新しい何かを考える、新しい取組に「Challenge (チャレンジ)」する委員会活動であってほしい、とお話しました。

すると、児童朝会での各委員会の発表が変わりました。下学年にも分かるように劇をする (生活委員会・飼育委員会)、これまで、台本を見て発表していたのを、覚えて堂々と発表する (栽培委員会)、マイク無しで発表する (体育委員会) など、チャレンジしています。発表だけではありません。「誰でしょうクイズ」を放送する (放送委員会)、創立 70 周年を記念して、ロゴマーク標語を募集する (計画委員会)、完食調べをする (給食委員会)、自分たちで行事取材して、学校新聞を作成する (掲示委員会) などなど。いろいろなアイデアをだして、城岳小学校をもっと楽しく、もっと良い学校にしていこうと挑戦している 6 年生!

これからの委員会活動が、とても楽しみです。



掲示委員会作成の新聞

